



Gilbert Boisseau

Dimanche 6 décembre 1987

Tu nous a quittés, Gilbert.

Je viens d'apprendre l'horrible nouvelle.

Tu nous a quittés, ce matin, victime d'une crise cardiaque. Hier encore, nous avons bavardé deux heures et tu me donnais tes conseils pour le bulletin futur.

Car jusqu'au dernier moment tu as pensé à nous, à l'Association, à tes amis et camarades.

D'autre parleront mieux que moi de ta belle carrière à la météo.

Mais moi, qui suis de ta classe, et au bureau depuis des années, je peux témoigner de tout le dévouement, la gentillesse, dont tu as fait preuve, depuis des lustres à ta place de Secrétaire Administratif de l'Association.

Tout le monde te connaissait, et tu connaissais tout le monde et bien des lettres amicales sont parties de ton bureau. Et les milliers de bulletin que tu as envoyés après en avoir assuré l'essentiel du texte...

Et tout cela avec une discrétion extraordinaire.

Nous aurons du mal à te remplacer, Gilbert les Anciens Météos sont en deuil.

En deuil de toi Gilbert. Adieu l'ami, nous ne t'oublierons pas.

L'AAM se propose de mettre une plaque-souvenir sur sa tombe. Les membres de l'Association désirant participer peuvent verser le don à l'AAM CCP. 1639617 Y Paris. L'excédent sera versé à un organisme de lutte contre le cancer.

Nos disparus

Robert TROCHON, décédé en décembre 1987. Né le 2 décembre 1899, Robert TROCHON entra à l'ONM en 1929. Après plusieurs affectations il fut nommé Ingénieur général en 1946 et affecté comme adjoint au Directeur de la Météorologie nationale en 1946.

Robert TROCHON avait pris sa retraite en 1962.

A sa famille, l'AAM adresse ses biens sincères condoléances.